

## Protokoll zur 3. Sitzung



Datum: 19.01.2022  
Sitzungsleitung: Lukas Pangerl  
Protokoll: Jasper Ostermeier

### Anwesende Mitglieder:

- |   |  |   |
|---|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina   | <input checked="" type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input checked="" type="checkbox"/> Bernhard, Annika    |
| <input type="checkbox"/> Dietze, Maximilian         | <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin  | <input type="checkbox"/> Graf, Janos                    |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob   | <input type="checkbox"/> Klein, Nele                     | <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline       |
| <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina   | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper   | <input checked="" type="checkbox"/> Pangerl, Lukas      |
| <input type="checkbox"/> Specht, Gudrun             | <input checked="" type="checkbox"/> Teike, Vanessa       | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob |
| <input checked="" type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wins, Jannis                    |   |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?**

ja

nein

Weitere Anwesende: Daniel Hübner

### Tagesordnungspunkte/Ablauf:

#### TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

#### TOP 2: Annahme des Protokolls vom 05.01.2022

- Einstimmig angenommen

#### TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo: -
- PA:
  - Sprachzertifikat Deutsch für dem Master (bisher B2) evtl. nicht ausreichend, Regel ist C1
  - wird in der StuKo weiter besprochen
  - Wechseln in die Geoökologie nach dem ersten Semester Geowissenschaften wird vereinfacht
- IR:
  - Stefan Norra übernimmt Bodenkunde von Eisenbeer
  - Oswald, Norra, Thieken, Bronstert für SHKs
  - Mülleimer für Herrentoiletten werden gekauft
  - Preis für herausragende Lehre wird wieder vergeben  
-> **Karo** verfasst Mail an Fachschaft
- Vefa: -

#### TOP 4: Raumentrümpelung

- Vernetzungs-WA-Gruppe mit allen drei Geo-Fachschaften
- **Karo** macht noch einmal ein Doodle zur Abstimmung über Entrümpelungstermin
- Anmeldung Sperrmüll bei Ulf Lepszy -> **Caro**

#### TOP 5: Finanzbeschluss

- Hat sich erledigt -> Beschluss bereits am 10.11.2021 geschlossen (23.Sitzung)

#### TOP 6: UPride & UPeriod

- Periodenartikel in Toiletten frei zur Verfügung stellen?
- Kontakt mit UPeriod aufnehmen, statt über IR
- Wie wurde das in den anderen Häusern umgesetzt?
- Mülleimer auf Herrentoiletten für Haus 1, 24, 32, 12

#### TOP 7: Gecko-Exkursion

- Wiggering: - Tagesausflug, Fahrradtour durch den Oderbruch, ökol. und gesell. Entstehung, Geschichte. -> Wochenende
  - Alternative: Halbtagesausflug nach Eberswalde
  - Zeitpunkt im Juni/Juli
  - Studierende über Alternative entscheiden lassen
- Abstimmung: **Annika** erstellt doodle für die Fachschaft
- In einer Woche soll Wiggering Rückmeldung gegeben werden

#### TOP 8: Vernetzung

- Jemand (Vernetzungsbeauftragte?) sollte in die Vernetzungsgruppe

#### TOP 9: Sonstiges

- Evaluationswoche ist für Werbung für die Evaluation
- Werbung über Social Media, WhatsApp & Mail
- Social Media: 200 Follower, kaum Rücklauf
- Anbaden ist gut gelaufen, wird jetzt zur Tradition!
- Konferenzmikro: ZIM hat keine Lösung für uns; Manuel angeschrieben, ob VGÖD uns da unterstützen kann

Nächste Sitzung:

**Datum:** 02.02.2022

**Leitung:** Annika Bernhard

**Protokoll:** Jakob Terschlüssen